
Stadtverordneter Kuxdorf bedauert, dass die unter TOP 1 geplante Besichtigung nicht 
stattgefunden hat, da man auf dem Sportplatz Pernze im Gegensatz zu der „Auf dem Bursten“ 
eine ordnungsgemäß eingefasste Sprunggrube sehen kann. Die Verwaltung weist darauf hin, dass 
der Einladung zum Haupt- und Finanzausschuss am 01.12.2010 eine Mitteilung zur 
Beantwortung der von Herrn Kuxdorf bereits in der letzten HFA-Sitzung gestellten Fragen 
beigefügt ist. 


